かいづばいかんばる子

令和5年11月1日

園長 木野園枝 菊川中央こども園だより〈11月号〉



朝晩は寒いと感じる日もあるくらいに、秋も深まってきました。

子どもたちも、秋の自然に触れたり、外遊びを楽しんでいます。10月は、外遊びが気持ちがよく、園庭で友だちと遊んだり、土手で虫取りをしたり、お芋掘りや、園外保育、遠足に行くなど、天候にも恵まれ、毎日いろいろな活動をしてきました。

11月になりましたが、まだ朝晩の寒暖の差があり体が慣れず、体調を崩す子も多いようです。ご家庭でも健康

管理には十分気をつけてください。

≪さつまいもほり≫

子どもたちは、つるの根本を持ってひっぱったり、 手を真っ黒にしながら、一生懸命土を掘って、 みんな夢中になってやっていました。

「すご一い!おおきいねー」「おもた一い」 今年は土の中でとっても大きくなって お化けのようなお芋も、掘れました。 自分の手で収穫したことを実感していました。

10月26日には、青組さんがお芋やさんをやってくれ 赤組さん、桃組さんがお客さんでお芋を買いに来ました。 おせっかいの会の方も来てくださいました。 たんぽぽ、藤組さんも、おやつにいただきました。 とってもおいしかったです。

さつまいも掘りをした後の畑は、 たんぽぽ組さんのあそび場になっていました。 土の感触が気持ちよさそうでした。

国の畑も、おせっかいの会の方が、いろいろお世話をしていただきとても助かっています。

≪こどものようす≫





10月31日久しぶりに、中学 生が来てくれて絵本の読み 聞かせをしてくれました。



≪インフルエンザに注意!!!≫園でもインフルエンザになってお休みしている子がいます。メールでもお知らせしていますが、体調が悪い時は無理をしないで早めに対処しましょう。